



Ausbildungsbeginn bei Höcherl & Reisinger

Walderbach. Bei Höcherl & Reisinger in Walderbach sind am Montag vier junge Männer ins Berufsleben gestartet.

Die Jugendlichen werden, wie schon viele vor ihnen, während einer dreieinhalbjährigen, fundierten Ausbildung den Beruf des Zerspanungsmechanikers mit Fachrichtung Dreh-/Frästechnik erlernen. Zudem bestehen für sie gute Chancen, anschließend in ein festes Be-

schäftungsverhältnis übernommen zu werden oder sich entsprechend weiterzubilden. Getreu dem Motto „Qualität sichern durch Ausbildung“ sollen die Lehrlinge gezielt zu engagierten, pflichtbewussten und kompetenten Fachkräften erzogen werden, welche sich im späteren Arbeitsleben auch behaupten können. Ausbildungsleiter Christian Babl hieß die „Neuen“ zusammen mit Geschäftsführer Herbert

Höcherl willkommen und sicherte ihnen zu, sie sowohl in der Theorie, als auch in der Praxis, nach bestem Wissen und Gewissen zu unterstützen und ihnen zu helfen, vor der IHK-Prüfungskommission nicht nur zu bestehen, sondern zu überzeugen. Höcherl betonte, dass er auch zukünftig seinen Bildungsauftrag wahrnehmen, und im nächsten Jahr wieder Ausbildungsplätze zur Verfügung stellen werde.